感謝して 生きる

秋も深まってくると木々の葉が、赤、黄、茶などに色づきはじが、赤、黄、茶などに色づきはじが、赤、黄、茶などに色づきはじが、赤、黄、茶などに色づきはじが、赤、黄、茶などに色づきはじが、赤、黄、茶などに色づきはじから夏は木を成長させるために元気よく葉緑素を作り、日野時間が短くなると翌年の新いないように葉の根元を遮断して落葉させます。葉緑素を作り、日本なくなった葉はみが、ここかなった人間みたいですが、ここから見せる色が本来の葉の色だというわれています。

にあたると思います。それに対にあたると思います。それに対し、黄や茶は、春からすでに葉し、黄や茶は、春からすでに葉し、黄や茶は、春からすでに葉し、黄や茶は、春からすでに葉は、まなりの色でれる物質が持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならが持つている色です。元気ならかけっている色です。元気ならが持つていた色です。元気ならが持つていた色です。元気ならかなくなると現れる色です。成長過程で獲得した色ともともとも、というかくなると現れる色で、中ではなく、というのは、人生かくあるべきがあるというのは、人生かくあるべきがあるというのは、人生かくあるべきがあるというのは、人生かくあるべきがあるというのは、人生かくあるべきない。

これは、周囲と摩擦を引き起こ 中心にするからできることで、 があります。自分が決めて実行 のようにするかを考えて行動 という自己優先のほうでしょう。 ば、他人のことはどうでもいい」 問題なのは、「自分さえよけれ 他人をおもんばかるのも自己を 思考は仕方ないと思います。 するという意味では、自己中心 します。「自己中」という言葉 自分がこれから何をするか、ど 感謝の日」です。人は、自分がかんしゃ
ひ してしまうのです。 生きていかなくてはいけないので、 しと諭してくれているようです。 さて、今月二十三日は「勤労

きていても、一人では生きていけしかし、いくら自己中心で生

てみてはいかがですか。

ど、数万の人の力で一日を生 てたり、補ったりしている人な きているのです。今日一日、して をしてくれている人、食材を育 切の「おかげさま」に思いを寄せ れてある自分自身を支える一いののというというという もあるのです。今ここに生かさ る阿弥陀さまに感謝する日であるが、 すが、私たちを救おうと一分 泥沼にはまることになります。 と割り切れば、自己優先思考の ライフラインの設置、維持、管理 ません。電気・ガス・水道などの 一秒も休みなく働いておられいがです。 方々に感謝する日でもありまかたがたのかに もらったことはとても多いので す。「それが彼らの仕事である」 勤労感謝の日は、このようなきんろうかんしゃ
ひ